

Artikel vom 29.02.2020

Bei Leidgschwendners in Hausham

## Auto waschen lassen für eine kleine Spende



### Super Idee für einen guten Zweck

Die CSU Hausham hat sich für den Kommunalwahlkampf etwas ganz Anderes und Neues einfallen lassen: Man bringe sein Auto zur Waschanlage von Leidgschwendners, lässt das Auto von einem Mandatsträger oder Gemeinderatskandidaten waschen und spendet dafür eine kleine Summe an die Bergwacht.

Zur Unterstützung kamen der CSU-Kreisvorsitzende Alexander Radwan, MdB, sowie die Stimmkreisabgeordnete, Frau Landtagspräsidentin Ilse Aigner, MdL.

